

Einladung zum **Motorrad-Sonntag** am 14. August in St. Judas Thaddäus



Programm

- 10.00 Uhr HI. Messe in St. Judas Thaddäus
Münchener Str. 40, DU-Buchholz
- 11.00 Uhr Fahrzeugsegnung und Stärkung mit
einer warmen Suppe
- 12.00 Uhr Abfahrt der Motorradfahrer
nach Kevelaer
- 15.30 Uhr Rückkehr nach St. Judas Thaddäus
- Anschließend Grillen & gemütliches Beisammensein

**Jede und jeder ist willkommen. Auch eine Teilnahme nur
an Teilen des Programms würde uns freuen!**

Zur besseren Planung wären wir für eine unverbindliche Anmeldung bis
zum 6. August per E-Mail an motorrad-sonntag@web.de dankbar.

Am 14. August ist es so weit: Wir starten unseren 1. Motorrad-Sonntag in St. Judas Thaddäus. Auftakt wird eine Messe mit einer thematisch passenden und sicherlich spannenden Predigt sein.

Danach steht die Fahrzeugsegnung auf dem Programm. Übrigens: Nicht nur Motorräder werden dann gesegnet. Pfarrer Roland Winkelmann und Diakon Stephan Koch segnen alles: Vom Rollator über das Fahrrad bis zum LKW. Ganz egal, nur Rollen sollte das Gefährt haben!

Nach der Segnung gibt es Suppe für alle. Anschließend machen sich die Motorradfahrer auf zu ihrer Tour nach Kevelaer. Dort können Kerzen an der Marienkapelle angezündet werden, Kaffee gibt es auch, und ein Spaziergang durch die Fußgängerzone ist ebenfalls drin.

Dann geht es aber schnell wieder zurück, damit alle rechtzeitig da sind, wenn die Männergruppe „Götterspeise“ den Grill anheizt und Würstchen auflegt.

Ganz wichtig: Zum Grillen und Plauschen sind alle willkommen, nicht nur die Motorradfahrer!

Jede und jeder, der oder die Lust hat, ist herzlich eingeladen zum Motorrad-Sonntag in St. Judas Thaddäus, sei es zum Gottesdienst, zur Suppe oder am Nachmittag zu Grillwurst und Bier. Und wer Lust hat, mit uns mit dem Motorrad auf Tour zu gehen - umso besser!

Denkt dran: Motorrad-Sonntag ist nur einmal im Jahr!

